

【クタ地区：通称「お金見せて詐欺疑い」事案の発生に伴う注意喚起】

令和5年1月5日（総23第2号）
在デンパサール日本国総領事館

●クタ地区に所在する日本食スーパーマーケット店内において外国人男性 2 名組による通称「お金見せて詐欺」と疑われる事案が発生しました。

●見知らぬ者から突如声を掛けられたり、唐突な依頼をされたりした場合は、相手の言動等に惑わされたり油断することなく、会話を断ち切り、すぐにその場から離れる等して被害の未然防止に努めてください。

1 1月1日（日）午後、クタ地区に所在する日本食スーパーマーケット店内において、外国人男性 2 人組による通称「お金見せて詐欺」と疑われる手口による事案が発生しました。

2 邦人が店内で買い物中、外国人男性 2 人からフレンドリーに声を掛けられ、「明日から日本に行く」「日本のお金が見たい」等と言われたところ、当館からの注意喚起に従って、会話を断ち切り、その場を離れ、今回被害は発生しなかったとのことです。

3 コロナ禍以前、当館に寄せられた報告分だけで、デンパサール空港、クタ地区、ヌサドゥア地区、ジンバラン地区及びウブド地区において、外国人による同種手口を用いた事案が発生していました。この手口の詐欺師は、これまで路上で犯行に及んでいましたが、現状、街中に日本人が少ないため、日本人が集まる日本食スーパーマーケットを狙って行為に及んだことが推察されます。

4 外国人男性 2 人組は、今後も同様な行為に及ぶ可能性がありますので、見知らぬ者から突如声を掛けられたり、唐突な依頼をされたりした場合は、相手の言動等に惑わされたり油断することなく、会話を断ち切り、すぐにその場から離れる等して被害の未然防止に努めてください。